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Services spéciaux  -  Specialized Services 

Pour que votre marchandise soit assurée, VOUS DEVEZ EN DÉCLARER LA VALEUR. Pour une valeur déclarée à plus de 100$, une charge de 3% de la valeur sera facturée en prime 
d’assurance. Si vous ne souhaitez pas payer d’assurance, vous devez déclarer une valeur entre 0 $ et 100 $. Selon les statistiques de nos membres, il est généralement plus rentable de 
perdre quelques colis par année au lieu de toujours payer une assurance, mais ça dépend bien sûr de la valeur de votre marchandise. 

 

Consulter le www.purolator.com/fr pour connaitre les modalités et conditions, ainsi que les directives d’emballage. Advenant le cas où votre colis est brisé à cause d’un emballage défaillant 
ou s’il contient du verre ou autres matières très fragiles, le bris ne pourra pas être réclamé. Pour des questions concernant les livraisons spéciales, par exemple pour frais de douanes, matière 
dangereuse et paiement COD, vous pouvez communiquer directement avec Purolator au 1 888 SHIP-123 (1-888-744-7123).  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

Dans la majorité des cas, le tarif le plus bas est accessible en sélectionnant les options Service Routier et Emballage Du Client.  

     

Recommandations et Fournitures (English on next page) 

Vous pouvez obtenir des emballages Purolator 
Express gratuitement, mais il est important de retenir 
ceci; si vous créez une étiquette pour Service Routier 
et la collez sur un emballage sur lequel il est inscrit 
Express, vous serez quand même facturé au tarif 
Express puisque vous bénéficierez du service 
Express. Les Express Enveloppes sont en carton 
rigide de dimensions 9,5 x 15 po, les Express Pack 
sont flexibles et imperméables de format 12,5 x 16 po. 

À l’aide de votre identifiant et mot 
de passe, vous pourrez obtenir 
des étiquettes autocollantes 
gratuitement, pouvant être 
insérées dans des imprimantes 
ordinaires ou des enveloppes 
adhésives permettant de coller 
des feuilles de format lettre pliées 
en deux. 
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For your merchandise to be insured, YOU MUST DECLARE THE VALUE. For a declared value of more than $100, a charge of 3% of the value will be invoiced as an insurance premium. If 
you do not want to pay insurance, you must declare a value between $0 and $100. According to our members' statistics, it is generally more cost-effective to lose a few packages per year 
instead of always paying for insurance, but of course this depends on the value of your merchandise.  

 

See www.purolator.com/en for terms and conditions and packaging instructions. If your package is broken due to faulty packaging or if it contains glass or other very fragile materials, the 
damage cannot be claimed. For questions regarding special deliveries, such as customs fees, hazardous materials and COD payment, you can contact Purolator directly at 1-888-SHIP-123 
(1-888-744-7123). 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

In the majority of cases, the lowest price is available by selecting Ground Service and Customer Packaging options. 

  

Using your username and 
password, you can obtain 
free self-adhesive labels 
that can be inserted into 
regular printers or adhesive 
envelopes that can stick 
letter-sized sheets folded in 
half. 

You can get Purolator Express packaging for free, but 
it's important to remember this; If you create a Ground 
Service label and stick it on packaging that says 
Express, you will still be billed at the Express rate 
since you will benefit from the Express service. 
Express Envelopes are made of rigid cardboard 
measuring 9.5 x 15 in., Express Packs are flexible and 
waterproof measuring 12.5 x 16 in. 

Recommendations and supplies 


